

# 井村雅代様 講演会

「人を育てる」~愛があるなら叱りなさい~

1月5日(土)15:30~TKPガーデンシティ品川 ネクサス会場にて、コンプライアンス講演会を開催した。講師は井村アーティスティックスイミングクラブ代表理事の井村雅代様。「人を育てる~愛があるなら叱りなさい~」と題して、自らのアーティスティックスイミング日本代表ヘッドコーチとして、オリンピック選手育成における実例を交え、ご自身の体験に基づく情熱的な育成手法を開示されての感動的な講演会だった。

1984年ロサンゼルス五輪から2004年アテネ五輪まで6回のオリンピックを闘い日本代表コーチを引退。その後中国でも代表チーム監督に就任し北京五輪でのメダル獲得に貢献、2014年に再度日本ヘッドコーチに復帰。そして2016年リオデジャネイロ五輪でもデュエット、チーム種目それぞれ銅メダル獲得に貢献。この間の時代とともに変遷する若者とのコミュニケーションギャップに悩みながらも、信念を持った指導法と試合に勝つための工夫等、企業での人材育成にも通じる大変参考となる講演内容だった。

その中の一つ。叱るコツについて、①現行犯で叱ること②今の事を叱ること(昔のことを穿り返さない)③しつこく叱らないこと④自分の利益のために叱るのではなく相手の為に叱ること、だという。今の若者は察することが下手なので、上から目線で怒鳴ったりせずに論理的な話し方をすることが肝要という。さらに叱ったことについて、どうしたらそれが直せるのかその具体的な提案を必ずすることだという。それが間違っていたら、みずから提案を素直に謝り何回でも修正すること、これが体験に基づく指導法だということだ。

井村日本代表コーチにとって東京五輪に向けてメダル獲得が必須のミッション。それを占う2019年世界水泳選手権が7月12日から28日まで韓国光州広域市で開催される。メダル候補とされる乾友紀子・吉田萌選手らの活躍を応援し見守りたい。



講師:井村雅代様

神奈川導管:村田所長からの質疑